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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（12月20日 第25回）夜間例会【クリスマス家族会】＜RAC合同＞担当：親睦活動、SAA、出席委員会 

２０１2年12月20日 

第23号 （通算2130号） 

第24回（通算2248回）例会報告  

日時：2012年12月13日 12：30～13：30  

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：通常例会  

担当：職業奉仕委員会  
司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 玉山 敬吏 会員 

四つのテスト：職業奉仕委員会  瀧澤 順久 会員 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

～ 12月はロータリー家族月間 ～  

  12月6日から12日までベトナムの

ホーチミンと、そこから飛行機で一

時間半かけてフーコック島へ行って

きました。フーコック島はベトナム

のハワイといわれ、リゾート地へ向

けて建設中です。南洋のパールや

ゴールドパール等が豊富にあるとい

うことで勉強してきました。付け加えておきます

が、ゴルフはしませんでした。何故ならゴルフ場

が無かったからです。 

 話題をかえてロータリーについて少しお話をし

ます。ロータリーにおいてよく言われる「高潔

性」は、「四つのテスト」に示されているように

誠実、信頼、善意、正直、公平、寛容、友情など

を保持し、それを高めるべく行動することにあり

ます。丸山ガバナーは、「高潔性」というのは

「ロータリーのバッチを付けていれば高潔性」だ

と言っておられました。バッチを付けていれば全

国のどこでロータリアンに会っても「やぁ～」と

か「おい」と言って話しかけられ、共通の話題が

できます。これがロータリーの「友愛」だと思い

ます。そして世界中どこのロータリークラブの例

会に飛び込んでも「やあ、よく来た」と嫌な顔を

せず、歓迎してくれるのはロータリークラブだけ

です。日本中はもとより世界中に友達ができるの

は「ロータリーは魔法の箱」と言われているから

です。その「魔法の箱」を開くのは我々です。 

 今月は家族月間です。家族を大事にしてくださ

い。なお、来週のクリスマス家族会では楽しいひ

と時を過ごしたいと思っております。よろしくお

願いいたします。 

 前例会ではマイクを使わず報告しており、聞

こえていない部分もあった事から再度報告いた

します。 

《会報№2129号（12月13日発行）記載の通り》 

ロータリー財団寄付の贈呈 

 
 村田 研一 会長 および 瀧澤 順久 会員から

ロータリー財団へ各々10万円の寄付金贈呈があ

りました。    

 

 

村田会長から沼田幹事へ

手渡し 

 

 

瀧澤会員から村田会長へ

手渡し 

委員会報告 

親睦活動委員会 委員長 佐藤 晴一 

 

 20日18時30分からANAクラウンプラザホテル

千歳2Fにてクリスマス家族会を開催します。例

年通り多くの会員、奥様、ご家族の参加をお待

ちしております。また、ビンゴゲームの景品は

未だ間に合いますので、お一人一品以上の提供

をお願います。 

出席率 

今回：68.6％（12月13日＝35／51、実数） 

確定：80.4％（11月29日＝41／51,うちMu1名） 
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卓話 

 12月11日（火）ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳

において、「第25回第7グループ都市連合協議会(Ｉ

Ｍ)」第１回実行委員会を、佐藤秀雄ＰＧはじめ

佐々木昭第7グループガバナー補佐、今村静男ＩＭ

実行委員長など10名の出席により行いました。 

 このＩＭは、明年3月17日に千歳ＲＣが担当して

開催するものです。第１回実行委員会は佐々木ガバ

ナー補佐から「ＩＭの開催の趣旨と方向性につい

て」の報告があり、今村ＩＭ実行委員長からは「Ｉ

Ｍ開催計画の骨子」について説明がありました。 

 引き続き、「ＩＭは第７グループ６クラブのロー

タリアンが全員参加により、『ロータリーの奉仕の

理念』を勉強し、ロータリアン相互の交流と親睦の

場として意義あるものとする」ことを目標として、

⑴テーマの具体

化、⑵基調講演と

講師の選考、⑶タ

イムスケジュー

ル・役割分担等に

ついて意見交換を

行いました。第２

回実行委員会を年

内開催の予定で

す。  

「ロータリーは、もうこりた！？」  ・・・ 

ロータリーとは？職業奉仕とは？  

職業奉仕委員会 委員長 福田 武男 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 1970年、現在の東京RI2580地区から、「職業奉

仕週間」が始まり、それがたちまち日本全地区に

広がりました。そして、RIが日本を真似て、ロー

タリーの公式行事として1979年に10月15日を含む

１週間を、「職業奉仕週間」と指定し、1983年か

らは、10月を「職業奉仕月間」と定めました。  

（・・・・・・・職業奉仕委員会が開店休業に

なっているからでは？） 

 忘己利他とは自分を忘れて、他人のために尽く

す。発音に注意です！（日本天台宗の開祖；伝教

大師・最澄の言葉です） 「好事を他に与え、悪

事を己に向かえ」、そして「己を忘れて他を利す

るは、慈悲の極みなり」                                       

忘己利他は、他に利益を与えるからといって、自

分は不利益をかぶり不幸になるということではな

い。他を幸せにすることで、自分も幸せになると

いうこと。 

 次に、私たちの知人や友達をロータリーに勧誘

しようとするとき、みなさんはどのようにロータ

リーを説明しますか？ロータリアンとして、先ず

最初にくる疑問を、取り上げてみました。「何を

しているクラブなの？」「何を目的に活動してい

るクラブなの？」・・・・・このような入会候補

者に対して、間髪を入れずに自分なりに返答でき

ますか？ 

 

  【中略 ホームページをご覧ください】 

 

最後になりますが・・・ 

 米山梅吉翁は、「職業向上月間」と呼んでいた

とのこと。１０月はRIの強調月間、この月間は

「職業奉仕

をする月間

ではなく

て、職業奉

仕理念の理

解を推進し

深める月

間」であ

る。 

 

ニコニコBOX 

ニコニコ紹介 親睦活動委員会 委員長 佐藤 晴一 

 

①長澤邦雄PC 昨日、四番目の孫（男）が誕生しま

した。 ②村田研一会長 12月6日から12日まで、

女房と南ベトナムのホーチミンとフーコック島へ

行ってきました。 ③武石忠俊PC ㋐駒そば亭の例

会ありがとうございました。㋑駒そば亭の記事が

千歳民報に掲載されました。 ④沼田常好幹事 今

年の例会も今日を入れて、あと3回です。いつも出

席ありがとう。 ⑤大澤雅松会員 12月1日に日比

谷公会堂で早稲田大学グリークラブ定期公演を聴

いてきました。8月の千歳公演を思い出しました。

あの時はありがとうございました。  ⑥藤川俊

一会員 今年は雪の降り方が去年より早い気がしま

す。来年3月迄、宜しくお願いします。 ⑦藤井雅

一会員 昨日開催のビンゴ・デ・ハッピ－が無事終

了しました。お陰様で大変盛り上がりました。 

⑧佐々木金治郎PC 支笏湖の水が少しずつ減ってき

ました。丸駒露天風呂も入れるようになりまし

た。どうぞ入りに来てください。 ⑨榊原潤会

員・佐々木金治郎PC 千歳支笏湖温泉「氷濤祭り」

のイベント“氷濤ウェディング”の参加者集めで

苦戦しております。会員の皆様で“氷濤ウェディ

ング”で式を挙げたいカップルがいましたらよろ

しくお願いします。 ⑩今野良紀会員 久し振りの

出席です。 ⑪秡川勝会員 久し振りの出席です。 

本日のニコニコ集計12名  合計 13,000円 

ＩＭ第１回実行委員会開催 
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